

こんな法 案 通 していいの?

6月にお届けしたニュースレターにも 同様の文章を載せましたが、安部政権に なって初めての臨時国会では、日本の針 路を左右しかねない重要法案が次々と審 議され、可決されようとしています。

教育基本法改正案、防衛庁を省に昇格 させるための法案(自衛隊の海外派遣を 本来任務とする法案も抱き合わせ)、共謀 罪、国民投票法案などです。

これを書いている時点で教育基本法 (改正案) は、まだ参議院を通過してい ませんが、予断を許さない状況です。

私たち国民は、マスコミの表面的な話題に流されることなく、その裏にある政権のねらい、方向をしっかりと見抜くために学ぶことが大切なのではないでしょうか?

アメリカのイラク戦争でも、政治が 軽々しくこれだけの過ちを犯してしまう ことを見せ付けられています。アメリカ に追随してばかりいる日本が誤った方向 にいかないよう市民一人一人が今、学び

3 月 のイベント

自分のできる行動をすることが迫られています。私たちの会が微力ながらそのお手伝いをさせていただければと思い、 今後も情報を発信していきたいと思っています。

ご意見ご要望がありましたらお寄せ下 さい。また、お手伝いいただける方があ りましたら、ご連絡いただけると幸いで す。

こまえ九条の会

1月の9の日行動(署名集め)

狛江駅頭 ぜひご参加を!

1月9日(火)午後5時半~6時半 1月19日(木) 同上

3月11日(日) 午後1時半より 場所:西河原公氏館(狛江市) 「東 アジアから 平 和 を考 える」

- **ピア/演奏とお話** 崔 善愛 (チェ・ソンエ) さん ショパンの曲など
- ・映画「アンニョン さよなら」 (短縮版 24分)
- ・ お話 中村 政則さん (一橋大学名誉教授)

著書・「戦後史」岩波新書

・年表「昭和史」(編著) 岩波ブックレット など